

Llamada a las Peñas

Este artículo va dirigido a todas las peñas de Maranchón, que tras un recuento de ellas, se ha llegado al número 17 peñas, que no son pocas.

Siempre hemos oído por Maranchón “ya no es como antes, iba mucha mas gente, se paraba por las casas, se hacía un recorrido por todo el pueblo, ahí estaban siempre las paradas en diferentes casas que daban diferentes almuerzos y lo que no son almuerzos..” y claro está, se trata de nuestra querida Diana de las Fiestas.



(FOTO DE ARCHIVO)

Para no perder esa tradición, que hace unos años ya no se hace, se ha pensado que, las peñas que quieran podrían sustituir las paradas que se hacían en



(FOTO DE ARCHIVO)

dichas casas de los maranchoneros, para proporcionar algo de comida y bebida para los que sobreviven a esas horas, y como no, para los músicos que algunos madrugan y otros simplemente cogen su instrumento y a la calle otra vez.

Dicho queda, solo falta ver los videos de las Fiestas de Maranchón (se agradece ver imágenes de hace 21 años atrás) proporcionados por Balta, que imagino, nos gusta vernos hace unos cuantos años, recordar momentos y tradiciones que poco a poco se pierden, y debíamos evitarlo.

Un saludo,

Néstor



“El día 14 de Noviembre Cruz Fortea Cendejas cumplió 100 años. Esta maranchonera residente en Barbastro, pasó un día

¡¡¡FELIZ CENTENARIO!!!

muy feliz acompañada de sus hijos, nietos, hermana y sobrinos.

A lo largo del día recibió numerosas visitas y llamadas telefónicas. El párroco le llevo la comunión a casa. Al final de la comida se animo a cantar el Pollo, aunque lo mas bonito del día fue cuando recordó a su queridísima Virgen de los Olmos y nos canto alguna estrofa de la Novena.

Todos sus descendientes y también los socios de LA MIGAÑA le deseamos que cumpla muchos años mas.”